



PEMERINTAH KABUPATEN MUSI BANYUASIN
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

Jl. Kol. Wahid Udin Lingk. VII Telp. 0714-321412 Fax. 0714- 322805

Kel. Serasan Jaya Sekayu 30711

Blog: <http://diknasmuba.blogspot.com>.email : diknasmuba@yahoo.com.

Sekayu, 4 Maret 2024

Kepada :

Nomor : 420/1879/SEKR/DIKBUD/2024
Sifat : Biasa
Hal : Larangan Pelaksanaan
: Perpisahan Sekolah

Yth. Kepala Satuan Pendidikan
Jenjang PAUD, SD dan SMP
Negeri dan Swasta
dalam Kabupaten Musi Banyuasin

di –

Tempat

Sehubungan dengan akan berakhirnya Tahun Pelajaran 2023/2024 di seluruh sekolah baik yang berstatus negeri maupun swasta mulai dari jenjang Taman Kanak Kanak (TK), Sekolah Dasar (SD), dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang merencanakan acara perpisahan/pelepasan siswa-siswi kelas akhir di jenjang tersebut, dan mendengar masukan serta harapan dari orang tua wali siswa, melihat perekonomian masyarakat yang masih belum optimal serta dalam rangka mendukung program pemerintah dalam pemulihan ekonomi dan membantu mengurangi beban orang tua untuk menyekolahkan anaknya ke jenjang yang lebih tinggi.


Berkenaan dengan hal tersebut diminta kepada Kepala Satuan Pendidikan baik TK, SD, SMP Negeri atau Swasta agar mematuhi :

1. Tidak melakukan proses perpisahan dan kegiatan akhir tahun, serta melarang bagi sekolah untuk memungut sumbangan atau pembayaran yang bersifat pungutan dari orang tua peserta didik terkait dengan pelaksanaan perpisahan sekolah.
2. Kegiatan di akhir tahun pembelajaran bisa dilakukan dengan syukuran atau doa bersama, dalam rangka mensupport siswa agar dapat melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi.
3. Satuan Pendidikan dihimbau untuk mengeluarkan larangan kepada peserta didik agar tidak melakukan konvoi kendaraan bermotor, mencoret coret seragam Sekolah atau hal negatif lainnya. Seragam sekolah yang tidak terpakai agar dikumpulkan untuk disumbangkan kepada adik tingkat yang lebih membutuhkan.

Demikian disampaikan atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

KEPALA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
KABUPATEN MUSI BANYUASIN,




Dr. ISKANDAR SYAHRIYANTO, M.H
PEMBINA UTAMA MUDA
NIP.19740527 199303 1 002

Tembusan Yth :

1. P.J. Bupati Muba (Sebagai Laporan)
2. Korwil Dikbud dalam Kab. Muba